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EDUCAÇÃO ^

Falta professor na rede estadual
Em Lençóis Paulista, a escola estadual Dr. Paulo Zillo ‘ sofre com a 

falta de professores nas disciplinas de Língua Portuguesa e Filosofia. 
N a sem ana passada, alunos do 3° colegial saíram  m ais cedo. As salas 
tam bém  precisam  de reparos. Em nota, a D iretoria Regional de Ensi
no inform a que a atribuição de aulas ainda não foi concluída.

AÇÃO SOCIAL

Inscrições para 
Projeto Líderes 
vão até sexta

Começa em m arço m ais um a 
tem porada do Projeto Form ação de 
Líderes, treinam ento de liderança 
do G rupo Lwart que se consolida 
como oportunidade de desenvolvi
mento para os jovens lençoenses. 
As inscrições para a nova tu rm a 
perm anecem  abertas até o dia 17 
de fevereiro. Jovens que cursam  os 
8° e 9° anos do ensino fundam en
tal e o 1° ano do ensino m édio das 
escolas públicas e particulares po
dem  se inscrever para partic ipar do 
processo seletivo. São 30 vagas e as 
fichas de inscrição devem ser retira
das na coordenação das escolas de 
Lençóis Paulista. Mais inform ações 
pelo telefone (14) 3264 8888.

MACATUBA

Câmara volta a 
discutir salários 0

PCD lençoense quebra recorde brasileiro
Diusaléia Oliver conquista marca nos 100 metros para cadeirantes; equipe conquistou 9 medalhas no Circuito Caixa de Atletismo, em São Paulo 0
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Carnaval
Literário

Uma das novidades do Carnaval 
deste ano, preparadas pela 
Diretoria de Cultura de Lençóis 
Paulista, será o desfile do bloco 
da Emília e do Visconde. A atração 
voltada ao público infantil vai 
acontecer na sexta-feira, às 14h, 
na biblioteca infantil Monteiro 
Lobato, no Espaço Cultural. 
Segundo Nilceu Bernardo, diretor 
de Cultura, diversas atrações 
serão realizadas com dança, 
baile infantil e desfile pelas ruas 
do entorno do Espaço Cultural. 
"Nós convidamos os pais para 
levarem seus filhos e filhas, vamos 
nos concentrar às 14h. Às 15h, 
os personagem do Sítio farão 
um desfile pelas ruas da cidade. 
Será um evento muito animado", 
prometeu o diretor.

EM C IM A  DA HORA

Câmara propõe 
projeto alterando 
horário da sessão

Constavam na pau ta  de vota
ções da sessão o rdinária  de ontem , 
da C âm ara de Vereadores de Len
çóis Paulista, dois projetos alteran
do o Regimento In terno  do Poder 
Legislativo. O projeto de resolução 
05/2012 altera o horário  da sessão 
das 17h para  as 16h. O outro proje
to, de autoria  do vereador Claude- 
m ir da Rocha Mio, o Tupã, lim ita a 
cinco o núm ero de concessões de 
título  de cidadão lençoense que os 
vereadores poderiam  fazer po r ano. 
O utros dois projetos de lei tam bém  
constavam  na pauta: um  que auto
riza a Prefeitura a celebrar convê
nio com  a Associação Protetora dos 
Anim ais e outro que abre crédito 
especial para  o H ospital Nossa Se
nhora da Piedade.
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AGUDOS

Loja do Dia abre 
temporada de 
inaugurações

O superm ercado D ia inaugurou 
um a unidade da rede em Agudos na 
sexta-feira 10. A loja está na avenida 
Cleophano Pitaguari, 300, no Cen
tro. Outros três em preendim entos 
estão sendo aguardados na cidade. 
O prefeito Everton Octaviani com e
m ora o bom  m om ento e a chegada 
das novas empresas.

POLÍCIA

PM prende quatro entre 
sexta e segunda-feira

Quatro pessoas foram presas en
tre a noite da sexta-feira e a m anhã 
de ontem, quando houve persegui
ção nas im ediações da linha férrea, 
com um a pessoa atuada por furto e 
posse ilegal de arm a. Na noite da 
sexta-feira 10, um  hom em  foi detido 
acusado de furto a residência. Os 
objetos foram recuperados. Às 21h

do sábado, outros dois (foto ao lado) 
foram presos durante furto na Vila 
São João. Sexta-feira ã noite, dois em 
um a motocicleta roubaram  um  su
perm ercado no Jardim  das Nações. 
A vítim a foi agredida com um a co- 
ronhada na cabeça, depois que os 
ladrões subtraíram  sua bolsa com 
docum entos pessoais e R$ 7 mil.
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Sol com muitas 
nuvens durante o dia.
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Opinião CFRASE
• "Temos dado respaldo também na questão de capacitação, porque o que gera emprego, de 
fato, é a educação, são as pessoas capacitadas que atraem os investimentos, principalmente. 
Para isso, nós trouxemos a Etec, o Senai, o Senac, o Senar, o Sebrae para perto de nós."

Everton Octaviani, prefeito de Agudos

PARA PENSAR
"Se apenas houvesse uma única 

verdade, não poderiam pintar-se cem 
telas sobre o m esmo tema."
Pablo Neruda, poeta e pensador chileno
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Nesta edição, o jornal O ECO tem 
a satisfação de anunciar -  com 
direito à manchete da edição 

-  o excelente resultado conquistado 
pela equipe PCD (Pessoa Com Defi
ciência) de Lençóis Paulista. Além 
da importância do resultado no con
texto esportivo -  que deixa a cidade 
como uma potência nacional da ca
tegoria -, a marca crava o sucesso 
da iniciativa da Adefilp (Associação 

dos Deficientes Físicos de Lençóis 
Paulista), cada vez mais consi
derada como referência na área. 

Mais do que isso, a equipe 
PCD de Lençóis Paulista com
prova e sustenta as filosofias 
que são base para os projetos 
de inclusão social no Brasil: a 

ideia de que a maior limitação 
é o preconceito. Os resultados 

dos atletas lençoenses provam

que, em igualdade de condições, o 
deficiente é capaz de conquistas im
pressionantes.

Sem contar a importância que 
o resultado da equipe PCD agrega 
à cidade. Em tempos de discussão 
plena de projetos de inclusão, com 
a criação de secretarias específicas 
para ações no setor, a cidade marca 
um grande ponto frente às esferas 
superiores do poder, além de colo
car os atletas locais em condições de 
disputar vagas na Seleção Brasileira 
Paraolímpica.

Por fim, Lençóis Paulista no grupo 
de elite do atletismo PCD do Brasil 
em tempos de discussão sobre a es
trutura esportiva nacional -  em ebu
lição pela Copa do Mundo de 2014 
e Jogos Olímpicos -  faz com que a 
cidade marque um belo ponto frente 
às lideranças esportivas nacionais.
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O poder 
das palavras

Fernanda Benedetti é jornalista
fernanda@jornaloeco.com.br

Todo mundo adora falar, mas 
muitos desconhecem o poder 
que a palavra tem em uma 

frase, numa música, nos noticiá
rios e principalmente num diálo
go. A palavra é muito poderosa. 
Pode condenar, salvar, fazer al
guém feliz ou triste. Através da 
palavra, você também pode ensi
nar o ser humano.

Existem diálogos que as palavras 
caem sabiamente, soam no tom do 
aprender, da amizade, do carinho 
e respeito com o próximo. Outras 
machucam, ferem e deixam marcas 
pelo resto da vida. São essas pala
vras que devemos deixar guardadas 
no nosso vocabulário.

Quando somos crianças, nossos 
pais usam as palavras para nos en
sinar a entender as palavras com 
vários sentidos, bons ou maus. Nos 
momentos de alegria, de confrater
nização e realização, elas soam tão

bem nos nossos ouvidos, trazem 
bons exemplos da boa educação, de 
sabedoria, de felicidade e agradam 
a quem estiver por perto.

Por outro lado, quero acreditar 
que, num momento de nervosismo, 
de ansiedade, de raiva, as pessoas 
usam as palavras sem pensar, no 
calor da discussão, sem imaginar o 
quanto está ferindo a alma da pes
soa, o quanto está magoando. E o 
pior, deixam uma marca que cha
mais será apagada.

Está aí a importância de se me
dir as palavras, fazer o trabalho de 
observação, da reflexão antes de 
mencionar qualquer palavra que a 
criança ou adulto vão carregar para 
o resto da vida.

Por isso costumo dizer que sem
pre que for dirigir a palavra a al
guém, pense muito antes de falar 
qualquer coisa. Cuide para que as 
palavras ditas sejam melhores que 
o seu silêncio, caso o contrario você 
estará deixando uma ferida que 
nunca mais se fechará.

yím m m m m m m m m m m fím m m m m m m m m m m fím m m m m m m m m m y
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Dividir a culpa
Angelo Neto é jornalista___________
angelo@jornaloeco.com.br

Ontem, dia 13 de fevereiro, come
çou o julgamento de Lindem- 
berg Alves Fernandes, 25 anos, 

acusado da morte da estudante Eloá 
Pimentel, em 2008. Ele responde por 
12 crimes. Segundo o Ministério Públi
co, caso Lindemberg seja condenado, 
a pena mínima poderá ser de 50 anos 
e a máxima de 100. O que chama a 
atenção nesse caso é a legislação do 
nosso país. De acordo com ela, nin
guém pode ficar preso por mais de 30 
anos. Ou seja, o julgamento mal co
meçou e o acusado já sai ganhando.

Existem diversos defensores da 
pena de morte e prisão perpétua no 
Brasil para casos de crimes hedion
dos. É uma questão difícil de ser dis
cutida. Argumentos não faltam para 
ambos os lados.

Em contramão a essa ideia vem 
a frouxidão da atual legislação bra
sileira, que determina um período

máximo de detenção. Mas o que 
é o correto? Muito difícil agradar 
a gregos e troianos. Não que pena 
de morte ou prisão perpétua sejam 
a solução, muito pelo contrário. E é 
claro que aliviar para esses casos 
também não é o ideal.

Retornando ao julgamento, outra 
questão que chamou muita a aten
ção é o argumento da defesa. Para 
diminuir a pena do acusado, sua 
advogada - Ana Lúcia Assad - quer 
"dividir" a culpa com a imprensa e 
policiais, que teriam atrapalhado nas 
negociações e deixado Lindemberg 
mais nervoso, o que teria motivado 
o crime. Um exemplo é a conversa 
ao vivo entre o sequestrador e a 
apresentadora Sonia Abrão, da Rede 
TV!, enquanto os policiais tentavam 
melhorar a situação.

Já estamos insatisfeitos com a le
gislação, que por diversas vezes é 
"boazinha" com crimes hediondos. 
Caso essa defesa seja aceita, o que 
iremos pensar do nosso Brasil?

IEverton Octaviani tem pedido atendido

O pedido do prefeito de Agudos, Everton Octaviani (PMDB), para a RCA - cor
respondente bancário contratado pelo BicBanco para gerenciar obras do Programa 
Minha Casa, Minha Vida - foi atendido. Na semana passada, a empresa o comuni
cou de que o contrato com a construtora Vertical foi rescindido. O chefe do Execu
tivo agudense está confiante com os rumos que a obra deverá tomar assim que a 
nova construtora assumir. A previsão é de que as casas sejam entregues em abril.

Minha vida
Everton Octaviani conseguiu 

resolver o problema do progra
ma Minha Casa, Minha Vida em 
Agudos.

Aposta no racha
Coolidge, Zé Aurélio, Ferreira e Ado 

apostam todas as fichas no racha das 
forças políticas que sobraram no de
senho de poder feito por eles. Quanto 
mais candidatos, melhor o cenário para 
Coolidge emplacar seu sucessor.

Separados?
Nos bastidores, correligionários do 

prefeito incentivam o racha da oposição, 
que nem oposicionistas são. Estiveram 
juntos no governo nos quase oito anos 
da administração Coolidge.

Sucessão aberta
O pior cenário para Coolidge é a 

união das forças que não estarão pre
sentes no palanque da dupla Ado/Pe- 
droso. Outro dado que pode prejudicar 
o prefeito: o candidato da situação tem 
relação recente com Coolidge e não está 
na mesma sigla do prefeito, situação que 
confunde o eleitor e prejudica a transfe
rência de votos, item fundamental para 
o bom desempenho de Ado.

Novo na cena
Ado nunca disputou eleição e joga 

tudo no desempenho de Coolidge na cam
panha. Embora tenha mudado de partido, 
o atual prefeito está identificado com o 
número 15 (do PMDB), onde construiu car
reira política. Ado será candidato pelo PV, 
adversário histórico dos peemedebistas 
em Macatuba e oposição em nível nacio
nal ao partido do prefeito, o PSDB. Cenário 
que pode confundir o eleitor.

História
PV e PMDB sempre travaram duros 

embates na política de Macatuba. Ad
versários históricos, se juntaram apenas 
no palanque de Coolidge em 2004.

Luto
A Câmara de Agudos não realizou 

sessão ontem. O presidente Luciano Du- 
rães de Vasconcelos (PR), decretou luto 
oficial devido à morte da mãe do verea
dor Nelson Ayub (PP). A sessão será na 
quinta-feira 16.

Eleições
Em Macatuba, o caldo eleitoral co

meça a ganhar novos ingredientes. En
quanto o prefeito Coolidge Hercos Júnior 
(PSDB) trabalha para emplacar seu su
cessor, o diretor Jurídico Clodoaldo Galli 
(PV), com o ex-presidente da Câmara, 
Antonio Carlos Pedroso (PSDB) de vice, a 
oposição se movimenta. E se movimen
ta errado, segundo a lógica do poder.

Sucessão 1
Na primeira sessão da Câmara de 

Vereadores de 2012, na segunda-feira 
6, Odair Álvares Funes (PT), o Sargento 
Funes, declarou que tem intenção de 
disputar a sucessão municipal. O escri
vão da Polícia Civil, Tarcísio Abel (PP), 
também não descarta uma candidatura 
à cadeira de prefeito em Macatuba. "Es
tou trabalhando para viabilizar minha 
candidatura", declarou, ao ser indagado 
sobre o assunto pela Terceira Coluna.

Sucessão 2
Esse jogo de vários candidatos em 

Macatuba atende a um único inte
resse: o interesse do pequeno grupo 
formado por quatro pessoas e que 
governa a cidade com mão de ferro. 
Integra o grupo o próprio prefeito Co
olidge Hercos Junior, o diretor Adm i
nistrativo José Carlos Ferreira, o chefe 
de Gabinete, José Aurélio Paschoal, e 
o diretor Jurídico e candidato a prefei
to deles, o advogado Ado Galli.

Inteligente
O eleitor é inteligente e sabe a diferença entre continuidade (votar no mes

mo grupo que governa)ou conveniênciapolítica (votar no amigo do prefeito). No 
caso, Ado é amigo de Coolidge, mas não representa a totalidade do grupo que aju
dou Coolidge ser eleito e reeleito. Logo, o desafio para os excluídos do palanque é 
se juntar na eleição e mostrar ao eleitor que dará continuidade nos bons projetos.
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Cidades RIO+20
O governo brasileiro develevar à Rio+20, em junho, 
uma proposta simples, objetiva e com a qual todos 
concordariam: uma agenda mundial voltada para a 
segurança alimentar e energética.

Lençóis Paulista
Dois acidentes parecidos, 

ambos envolvendo motocicle
tas, aconteceram na avenida 
Padre Salústio Rodrigues Ma
chado, em Lençóis Paulista,no 
fim de semana. Na sexta-fei
ra, às18h, uma moto cruzou a 
frente de um veículo no cruza
mento com a rua Líbero Bada- 
ró. O condutor R.F.O, 27 anos, 
foi levado ao pronto-socorro 
com ferimentos leves e, em 
seguida, liberado. Já no sába
do às 20h, outra moto cruzou 
a frente de um carro próximo 
ao Lar dos Desamparados (Asi
lo). R.M.P.B,22anos, foi levado 
ao pronto-socorro com esco
riações leves e dor na perna e 
passa bem.

Macatuba
Um homem foi preso em 

flagrante ao comenter crime 
em Macatuba. Na sexta-feira 
10, às 19h30, ele foi detido por 
tráfico de drogas. Após denún
cia de que estaria vendendo 
entorpecentes, a Polícia Mili
tar abordou S.A.S., 31 anos, na 
praça do Bode. Após revista, os 
policias encontraram 10gramas 
de maconha escondidos em 
seu bolso. S. tentou resistir à 
prisão, mas foi conduzido à de
legacia e, em seguida, preso. 
Essa é a segunda apreensão 
da droga ocorrida na região na 
mesma semana. Na segunda
-feira 6, foram encontradas 
às margens da rodovia Osny 
Mateus (SP-261), em Lençóis 
Paulista 2,1 quilos, capazes de 
render até R$ 20 mil.

FOTO: CRISTIANO PACCOLA/O  ECO

RESTAURANTE DE CACHORRO - A prática do serviço de coleta de lixo 
da cidade acaba causando um problema decorrente. Para facilitar o 
trabalho, os coletores amontoam os lixos em um local da rua para, de
pois, recolherem tudo de uma só vez ao caminhão. Os cachorros de 
plantão aproveitam para se fartar em uma refeição fácil, rasgando sa
cos e espalhando lixo pela via.

í

PARTICIPE! - Este é o seu espaço, mande foto com 
cenas positivas ou negativas, sugestões, reclamações. 
Para o e-mail oeco@jomaloeco.com.br, com o número 
de seu telefone, autorização e RG.

Pelo Facebook

Sugiro uma reportagem sobre os preços dos combustíveis 
em Lençóis Paulista. Na região, está mais barato (Bauru, Jaú, 
Barra Bonita), incluindo outras regiões do Estado. Em Lençóis 
está mais caro.

Sasso José, internauta

(

FRASE
"A maior dificuldade reside na questão orçamentária. É 
o que deve ser conversado para ver da possibilidade de 
instalar a 3  ̂ Vara aqui." Desembargador Antônio José 
Martins Moliterno, sobre a 3̂  Vara em Lençóis Paulista
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Direito do consumidor
Atenção correntista: bancos têm até o final do mês para lhe 

enviar o extrato consolidado de 2011. O documento precisa tra
zer as informações completas sobre todas as cobranças do ano 
passado. O mesmo vale para quem tem financiamento e cartão 
de crédito, já que as operadoras também precisam informar so
bre as movimentações referentes a tarifas, juros, multas e ou
tras eventuais taxas cobradas entre janeiro e dezembro de 2011

O direito de acesso a essas informações foi determinado por 
uma resolução do Banco Central em novembro de 2010. Com os 
dados em mãos, as pessoas podem analisar e comparar gastos 
para avaliar se vale a pena, por exemplo, tro
car de banco, de cartão e até mesmo levar 
o financiamento para outra instituição. Por 
isso, quem não receber as informações 
até 28 de fevereiro deve entrar em conta
to com a empresa em questão, cobrando 
as informações. Caso o pedido não seja 
atendido, a pessoa pode procurar um 
órgão de defesa do consumidor (Pro- 
con) e registrar o problema.

ETEC Cidade do Livro abriu ontem inscrições para 
docentes. De acordo com a diretora da escola, 
Silvia Adriana Silva, alguns professores aprova
dos serão contratados imediatamente. As ins
crições terminam na sexta-feira 17 de fevereiro.

Começou, no sábado 11, a Copa Regional de Fute
bol Infantil, da Liga Lençoense de Futebol Amador. 
As equipes sub 13 e sub 15 do Marimbondo estre
aram com empate e derrota para Areiópolis. 2 a 2 
no sub 13 e 2 a 0 no sub 15, respectivamente.

Pederneiras foi quem surpreendeu no tor
neio. A equipe sub 15 mandou nada m ais, 
nada m enos, que um 14  a 1 sobre Igara- 
çu do Tietê. Ao todo, nos oito jogos foram 
m arcados 40 gols.

f i

Leve sua sacola 
ao supermercado 
e participe da 
campanha 
"Vamos tirar o 
planeta do 
sufoco!"

t i

Assine O ECO e ganhe uma sacola 
retornável, uma ação simples, mas que 
ajuda a minimizar 0 impacto ambiental

Assine O Eco 13269.3311
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Música 
na nuvem
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O SoundCloud é uma das 
redes sociais que mais 
cresce atualmente. Seu forte 
é o fácil compartilhamento 
de música e áudios.

Google planeja sistema de reprodução 
de música para residências

O Google deve lançar ainda este ano um 
sistema de reprodução de música para o uso 
doméstico com sua própria marca que repre
sentaria sua entrada na produção de hardware, 
informou o Wall Street Journal. A informação, 
que cita fontes conhecedoras dos planos do 
Google, não foi confirmada oficialmente pela 
companhia, embora seja consistente com os 
anúncios feitos nos últimos meses por essa gi
gante do Vale do Silício. O futuro dispositivo de 
entretenimento doméstico tem como objetivo 
principal a reprodução de música hospedada 
nos servidores do Google e transmitida a alto
-falantes sem fio a partir de tablets ou smar- 
tphones. Em uma fase posterior, o dispositivo 
doméstico poderia reproduzir outros formatos 
digitais, como vídeos. A decisão de vender dis
positivos próprios aproximaria a estratégia do 
Google à da Apple, cujo iPhone é o modelo de 
smartphone mais vendido do mundo.

l : ^ r

;S| Rapidas
• O Wall Street Journal informou que o Goo- 
gle pretende ampliar serviços nas nuvens. O 
novo serviço teria o nome de "Drive" e ser
viría como um disco virtual para armazenar 
todo tipo de informações. As fontes afirmam

que 0 "Drive" permitirá o armazenamento 
de fotos, documentos e vídeos nos ser

vidores.

*■ O Irã bloqueou, desde a quinta-feira 9,0  
acesso ã página google.com, a outras as

sociadas ao buscador e ao serviço de correio 
eletrônico Hotmail, da Microsoft, comprovou a 
Efe. Até então, os usuários de internet no Irã 
podiam acessar 0 Google, embora as páginas 
de países do sistema, como google.fr (França) e 
google.es (Espanha), já estivessem bloqueadas.

• Uma das redes sociais que mais cresce, o 
SoundCloud tem um propósito além de escu
tar música, diz Dave Haynes, vice-presidente 
de negócios. Para ele, a rede tem o potencial 
de mudar o radiojornalismo com a narração e 
divulgação em tempo real. Se você ainda não 
conhece, acesse www.soundcloud.com, faça 
um cadastro rápido e comece a compartilhar.

SOLUÇÕES EFICAZES PARA 
ACELERAR O CRESCIMENTO 
DA SUA EMPRESA
“ SISTEMA DE G ESTÃO  SO B  M ED ID A  PA RA  SU A  EM PRESA '
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TELEFONES UTEIS - CODIGO 014

Polícia Corpo de
M ilitar Bombeiros190 193
Lençóis Paulista
Conselho Tutelar.......3264-8005
Hosp N S da Piedade.. 3269-1033 
Pref de Lençóis Pta ..3269-7000

SAMU

192
Borebi
Conselho Tutelar.......9735-0602
Emerg Ambulância....3267-1222
Pref de Borebi...........3267-8

Agudos
Conselho Tutelar........  3262-1162
Hospital de Agudos...3262-1444 
Pref de Agudos......... 3262-8500

Areiópolis
Conselho Tutelar.......3846-9912
Pronto Atendimento..3846-9908 
Pref de Areiópolis....3846-9900

Macatuba
Conselho Tutelar.......3298-3036
Santa Casa................  3298-9200
Ambulância...........  0800-7701192
Pref de Macatuba....3298-9800

Pederneiras
Conselho Tutelar.......3284-6426
Santa Casa..................3283-8380
Pref de Pederneiras .. 3283-9570

Governo DE VOLTA AOS CADERNOS
As 16 escolas que oferecem o novo modelo de 
ensino médio integral recebem, desde ontem, mais 
de 4,6 mil alunos de i^, 2^ e 3^ séries em prédios 
escolares voltados especialm ente para a proposta e 
com professores em regime de dedicação exclusiva.

MACATUBA

Câmara discute aumentos de novo
Projetos que reajustam vencimentos de servidores e de agentes políticos deram entrada ontem

Vitor Godinho
FOTO: CRISTIANO PACCOLA/O  ECO

Dariam  entrada na ses
são da Câmara de Ma
catuba, na noite de 

ontem, os projetos de lei que 
reajustam  os vencimentos 
de servidores públicos, apo
sentados e pensionistas, e os 
subsídios do prefeito, vice- 
-prefeito e vereadores.

Todos os aumentos toma
ram por base o reajuste de 
6,08%, equivalente à inflação 
de 2011 medida pelo IBGE 
(Instituto Brasileiro de Geogra
fia e Estatística). Os servidores 
públicos, prefeito, vice-prefei- 
to e secretários receberam, ain
da, um aumento real de 1,98%, 
o que totalizou 8% de reajuste.

Apenas os salários dos ve
readores e do presidente da 
Casa de Leis foram reajustados 
pelo INPC (Índice de Nacional 
de Preços ao Consumidor), de 
6,08%. Os reajustes para todos 
os funcionários a agentes polí
ticos passam a valer a partir de 
1° de março.

Os aposentados e pensio
nista que não tiveram o direito 
à paridade com os servidores 
ativos na data da aposentadoria 
também receberam reajuste. 
Nesse caso, os aumentos vão 
de 6,08% a 0,51%, conforme a 
data do início do benefício.
O RETORNO

O tema reajuste salarial vol
ta à pauta do Poder Legislativo 
depois de um projeto polêmico 
ser rejeitado em 2011. Em ju
nho do ano passado, a Câma
ra de Vereadores acolheu um

CAMARADAS - Vereadores votariam ontem aumentos salariais para vereadores, prefeitos, vice-prefeito

VEJA OS REAJUSTES SALARAIS*

8%
Servidores públicos dos 
Poderes Legislativo, 
Executivo, autarquias e 
fundações públicas

8%
Prefeito, vice-prefeito e 
secretários municipais

6 ,08%
Presidente da Câmara, 
vereadores

COMO FICAM OS SALARIOS COM OS AUMENTOS

SALARIO ATUAL
Prefeito de R $  9.931.40
Vice-prefeito de R $  3.589,66 para 
Vereadores de R $  4.500.00 para

COM AUMENTO 
para R$  10.725.48

R$  3.876.32 
R$  4.773.60

*  os reajustes serão válidos a partir de 1° de março

projeto de reajuste de salários 
de vereadores, prefeito e vice- 
-prefeito para janeiro de 2013.

A polêmica surgiu porque o 
projeto promovia aumentos de 
35% a 64%, variando conforme

o cargo dos agentes políticos. 
Pelo texto, o salário dos vere
adores (que hoje é de R$ 4,5 
mil) iria para R$ 5,9 mil, au
mento de 31%. No caso do pre
feito e vice-prefeito, o aumento 
seria ainda maior de 35,9% e 
64%, respectivamente. Hoje, 
eles recebem R$ 9.931,4 e R$ 
3.589,66 por mês. Os próximos 
ocupantes das cadeiras ganha
riam R$ 13,5 mil e R$ 5,9 mil, 
respectivamente.

Após reportagens de O 
ECO e forte pressão popular, os 
projetos de reajustes acabaram 
rejeitados pelos vereadores.

Os aumentos enviados 
agora ao Poder Legislativo são 
obrigatórios, pois estão em 
conformidade com lei m uni
cipal 2.093, de 2004. No en
tanto, os índices dos reajustes 
podem ser debatidos e altera
dos pelos vereadores.

LENÇÓIS

Falta professor na rede estadual
Escola Dr. Paulo Zillo não têm grade completa de professores; alunos estão saindo mais cedo

Fernanda Benedetti

O ano letivo começou, 
mas - para muitos alu
nos - o retorno às au

las vem dando muita dor de 
cabeça. Em Lençóis Paulista, 
a escola estadual Dr. Pau
lo Zillo sofre com a falta de 
professores nas disciplinas 
de Língua Portuguesa e Fi
losofia. Na semana passada, 
vários dias os alunos do 3° 
colegial saíram mais cedo.

A falta de professor não é 
o único motivo de reclam a
ção de pais e alunos da es
cola. Segundo um aluno (que 
preferiu não se identificar, 
mas procurou a reportagem 
de O ECO), as salas de aula 
também  estão precisando de 
reparos. Fechaduras quebra
das, ventiladores que não 
funcionam entre outras coi
sas são suas reclamações.

Em nota, a D iretoria Re
gional de Ensino de Bauru 
inform ou que o processo 
de atribuição de aulas ain
da não foi concluído. Na 
segunda-feira 13, as aulas de 
Língua Portuguesa da escola 
estadual Dr. Paulo Zillo fo
ram  atribuídas.

A diretoria também res-

FOTO: CRISTIANO PACCOLA/O  ECO

Reparos já estão sendo 
providenciados pela escola

AULA VAGA - A escola Dr. Paulo Zillo, onde os alunos ainda espeiam poi piofessoies de Língua Portuguesa e Filosofia

saltou que a escola possui três 
professores eventuais que, 
quando falta um professor 
efetivo, as aulas são m inistra
das pelo docente substituto. 
Caso o estudante tenha aula 
vaga, é proposto para o aluno 
outras atividades em sala de 
aula ou no pátio.

Ainda segundo a Dire
toria Regional de Ensino de 
Bauru, os alunos não serão 
prejudicados, pois as aulas 
não dadas serão repostas ao 
longo do calendário escolar.

Em nota, a Diretoria Re
gional de Ensino de Bauru 
relatou que os reparos na 
infraestrutura das salas de 
aula estão sendo providen
ciados. Segundo a nota, a di
reção da escola estadual Dr. 
Paulo Zillo já providenciou 
a poda do mato e os outros

consertos, alvo de reclama
ção dos alunos.

Para ampliar o corpo do
cente efetivo da rede estadual 
de ensino, o governador Ge
raldo Alckmin nomeou - no 
dia 4 de janeiro - 14.473 pro
fessores, sendo 365 somente 
para a região de Bauru. (FB)

http://www.soundcloud.com
http://www.uniontecnologia.com.br


Coluna semanal da Presidenta

Dilma Rousseff
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Rui C. B. de Souza, 43 anos, comerciante em Belém 
(PA) - O que o Brasil tem feito para reduzir de fato a 
emissão dos gases do efeito estufa?
Presidenta Dilma - Rui, nós tomamos várias inicia
tivas para reduzir a emissão dos gases que pro
vocam o efeito estufa. Entre elas, destaco o for
talecimento do combate ao desmatamento ilegal, 
uma das principais fontes de emissão no Brasil. O 
desmatamento da Amazônia, que tinha chegado a 
27,7 mil km2, em 2004, no ano passado foi reduzi
do para 6,2 mil km2, a menor área desmatada dos 
últimos 22 anos. Com o Programa ABC -  Agricultura 
de Baixo Carbono, incentivamos agricultores a ado
tarem sistemas produtivos sustentáveis e medidas 
para a recuperação de áreas degradadas. No Plano 
Agrícola 2011/2012, destinamos para este programa 
R$ 3,15 bilhões, com juros de apenas 5 ,5 %  ao ano. 
Temos trabalhado também para manter as nossas 
fontes de energia como as mais limpas do planeta. 
Aliás, na Conferência das Nações Unidas sobre Mu
danças Climáticas de 2009, em Copenhague, nosso 
país comprometeu-se, voluntariamente, a reduzir 
em 36,1%  a 38,9% as emissões projetadas para 
até 2020. Poucos dias depois da Conferência, esse 
compromisso foi incorporado na lei que instituiu a 
Política Nacional de Mudanças Climáticas. Na última 
conferência sobre Mudanças Climáticas, na África 
do Sul, em dezembro, o Brasil seguiu na vanguarda, 
propondo um acordo de redução das emissões que 
inclua todos os países e que seja obrigatório. O que 
está em jogo não é o futuro apenas do Brasil, mas 
de toda a humanidade.

Gilson Gaigher Junior, 34 anos, comerciante em São 
Mateus (ES) - Qual a política do governo federal para 
as micro e pequenas empresas?
Presidenta Dilma - Nossa política, Gilson, combina 
redução tributária, garantia de acesso ao crédito 
e o fortalecimento deste importante segmento da 
economia. Desde o início deste ano, já estão em 
vigor as mudanças que promovemos no Super 
Simples, para ampliar o número de Microempre- 
endedores Individuais (MEIs) e de empresas be
neficiadas. Para os MEIs, o limite de faturamento 
anual passou de R$ 36 mil para R$ 60 mil; para as 
microempresas, o novo limite passou de R$ 240 mil 
para R$ 360 mil; e para as empresas de pequeno 

porte, de R$ 2,4 milhões para R$ 3,6 mi
lhões. Para estimular as exportações, 

"As os limites das micro e pequenas
empresas foram duplicados, des

de que a metade do faturamen
to seja proveniente das vendas 
externas. Além do mais, as mi
cro e pequenas empresas agora 
podem parcelar seus débitos 
tributários em até 60 meses e 

evitar que sejam excluídas do 
Super Simples. Lançamos tam

bém, em setembro do ano passado, 
o Programa Nacional de Microcrédito 

Produtivo Orientado (Crescer), que atende 
empreendedores pessoas físicas e microempresá- 
rios com faturamento anual de até R$ 120 mil. O li
mite de financiamento é de R$ 15 mil, e os juros, de 
apenas 8 %  ao ano. Por meio do SEBRAE, o governo 
oferece informações, assessoramento técnico e de 
gestão para os empreendedores individuais e para 
as micro e pequenas empresas.

Carlito B. S. Amaral, 63 anos, aposentado em Maceió 
(AL) - Nunca mais ouvi falar em agricultores familia
res produzindo matéria-prima para a fabricação de 
biodiesel. Não deu certo?
Presidenta Dilma - Ao contrário, Carlito, a produção 
de matéria-prima pelos agricultores familiares para 
as usinas de biodiesel tornou-se um excepcional 
programa de inclusão social. O número de estabe
lecimentos da agricultura familiar que participam 
do Programa Brasileiro de Produção e Uso de Bio- 
diesel passou de 16 mil, em 2005, para 100 mil, em
2010, e estima-se que tenha chegado a 110 mil, em
2011. O faturamento dos agricultores também au
mentou de maneira exponencial, passando de R$ 
68 milhões, em 2006, para, segundo estimativas, 
mais de R$ 1,4 bilhão, em 2011. Ou seja, cresceu 
20 vezes em 5 anos. Esse crescimento extraordi
nário da participação dos agricultores familiares 
se deve, em boa medida, à organização em coo
perativas. O número de cooperativas passou de 4, 
em 2006, para 70 atualmente. No final de 2011, já 
havia no Brasil 56 usinas de biodiesel e, destas, 37 
possuem o Selo Combustível Social (66%). O Selo 
é concedido àquelas que compram dos agricultores 
familiares, diretamente ou através de suas coope
rativas, e lhes prestam assistência técnica rural. 
Em contrapartida, essas empresas passam a contar 
com benefícios tributários, melhores condições de 
financiamento, participação assegurada de 8 0 %  do 
biodiesel negociado em leilões públicos, entre ou
tras vantagens.

micro e peque 

nas empresas agora 

podem parcelar seus dé

bitos tributários em até 60 

^meses e evitar que sejam 

excluídas do Super 

Simples."

Regional INDENIZAÇÕES
O governador Geraldo Alckmin e a secretária da Justiça e da 
Defesa da Cidadania, Eloisa de Sousa Arruda, assinaram na 
sexta-feira10, autorização do pagamento de 29 indenizações 
a ex-presos políticos e familiares. Um total de R$ 708 mil será 
desembolsado para o pagar o último lote de processos julgados.

ECONOMIA

Loja do Dia abre temporada 
de inaugurações em Agudos
Pelos menos mais três grandes empresas devem iniciar atividades este ano em Agudos

Carol Ferreira

0 supermercado Dia inau
gurou uma unidade da 
rede em Agudos na sexta

-feira 10. Supermercado de 
conveniência, o novo Dia está 
localizado na avenida Cleopha- 
no Pitaguari, 300, no Centro. 
Conta com área de vendas de 
467 metros quadrados, seis cai
xas e estacionamento com oito 
vagas. Outros três empreendi
mentos estão sendo aguardados 
na cidade. O prefeito Everton 
Octaviani (PMDB) comemora 
a chegada das novas empresas, 
que contribuem para o desen
volvimento da cidade. Ele atri
bui a procura por Agudos aos 
benefícios oferecidos, entre os 
quais, o transporte coletivo e 
internet grátis.

Agudos é uma das cidades 
da região que saíram à frente no 
quesito incentivo à chegada de 
novas empresas e tem se desta
cado por conta da instalação de 
novos empreendimentos. Ainda 
para este semestre, estão pre
vistos início de atividades das 
empresas Provence Lingerie,

Envie perguntas você também à presidenta Dilma Rousseff para o 
endereço: regional.imprensa@presidencia.gov.br. As perguntas serão 
selecionadas pela assessoria de imprensa do Planalto.

SAIBA MAIS

DIA
Nasceu na Espanha, em 1979, tem 6,2 mil 
lojas em 7 países. Emprega 52 mil fun
cionários. No Brasil desde 2001, possui 
450 lojas que atendem a 10 milhões de 
clientes/mês. A  rede está em mais de 90 
municípios no Estado de São Paulo, entre 
eles Lençóis e Pederneiras.

PROVENCE LINGERIE
Iniciou atividades em 1990, em Bauru, 
quando as vendas eram feitas pesso
almente, com atendimento agendado. 
Em 1992, inaugura a primeira loja que 
revendia marcas do mercado nacional. 
Em 1995, inicia a marca própria e atende 
lojas da rede e revendedoras. Em 2002, 
inaugura nova fábrica. Atualmente, são 
oito lojas, em Bauru, Alphaville, Botucatu, 
Ribeirão Preto e Marília.

DIGI-TRON BALANÇAS DIGITAIS
Desde 1997, atua com equipamentos de 
pesagem industrial. Com fábrica em Curi
tiba (PR) e escritório em São Paulo (SP), a 
empresa é a mais jovem do Brasil em seu 
segmento e que apresenta maior cresci
mento segundo pesquisas nacionais. São 
mais de 1200 técnicos treinados.

PRÓMARKET
No mercado desde 1997, a PróMarket fa
brica expositores planejados para super
mercados. A  empresa oferece produtos 
em madeira, com projetos divididos em 
oito setores. A  sede está localizada na 
cidade de Bauru.

/fím m m m m m m m m y

CHEGANDO JUNTO - O supermercado Dia inaugurou 
unidade da rede em Agudos na sexta-feira 10

Digi-tron Balanças Digitais e 
PróMarket.

Para o chefe do Executivo, é 
muito grande a importância des
sas empresas para a economia da 
cidade. "O Dia vem para somar

ao município de Agudos. Atende 
bem à população e essa loja vem 
para contribuir, trazer produtos e 
também preços e qualidade, op
ções para o consumidor e para 
a população. Isso, para mim, é

Investimentos atraem 
mais empresas

O prefeito Everton Octa- 
viani (PMDB) destaca que a 
chegada de novas empresas 
aumenta a oferta de empregos 
na cidade -  com a possibili
dade de os munícipes assumi
rem também as melhores fun
ções -, além de arrecadação 
de impostos. "Agudos passa 
por um momento bom em 
termos de desenvolvimento. 
As pessoas têm notado que a 
cidade tem prosperado, os in
vestimentos que foram feitos 
na área de infraestrutura têm 
contribuído muito para a vin
da de investimentos. Agudos 
passou a ser vista com desta
que em nossa região", aponta.

Para Everton, alguns fa
tores foram preponderantes 
para que a cidade entrasse 
na rota de desenvolvimento. 
Ele concorda que a econo
mia do país vai bem, porém 
salienta que o município 
tem oferecido outras vanta-

gens para atrair empresas e 
investidores. "Temos criado 
alternativas que atraem in
vestidores, como é o ônibus 
gratuito. O proprietário da 
empresa não vai ter despe
sa alguma com o transporte 
dos seus funcionários. A in
ternet gratuita. Temos dado 
respaldo também na questão 
de capacitação, porque o 
que gera emprego, de fato, 
é a educação, são as pesso
as capacitadas que atraem 
os investimentos, principal
mente. Para isso, nós trouxe
mos a Etec, o Senai, o Senac, 
o Senar, o Sebrae para perto 
de nós e capacitamos muitas 
pessoas. Aqui em Agudos 
são cerca de 1 mil pessoas 
qualificadas todos os anos e 
pessoas que têm buscado as 
melhores funções, as vagas 
disponíveis e ocupado essas 
vagas no mercado de traba
lho aqui em Agudos". (CF)

desenvolvimento", avalia.
Everton também comenta 

sobre as outras empresas em 
processo de instalação na ci
dade. "Além disso, tem outros 
investimentos acontecendo 
aqui, como é o caso da Proven- 
ce Lingerie, que já está com sua 
estrutura completamente pron
ta. E, em poucos meses, deve
rão estar operando com sua 
capacidade total. Tem também 
a empresa PróMarket, que está 
iniciando sua construção às 
margens da rodovia Marechal 
Rondon (SP-300). A empresa 
tem mais de 100 funcionários 
e é referência nacional em seu 
segmento, de fabricação de mó
veis para supermercados. Nós 
também fizemos recentemente 
concessão de uma área para 
a Digi-Tron Balanças, que é a 
segunda maior produtora de 
balanças do Brasil e que trará 
para o município de Agudos 
este conceito científico e atual, 
de um produto que é vendido 
em todo mercado nacional e in
ternacional, que também trará 
divisas e geração de emprego 
para a cidade", comemora.

Concentração 
de mão-de-obra

Agudos tem ligação histórica 
com Bauru. A cidade vizinha sem
pre ofereceu vagas de emprego, 
atraindo a população. Há alguns 
anos, esse fluxo tem sido alterado, 
sobretudo pelos investimentos nas 
empresas Duratex e Ambev. Com 
isso, bauruenses procuram traba
lho em Agudos. Apesar de insistir 
que as vagas serão geradas para 
os agudenses, o prefeito Everton 
Octaviani (PMDB) admite que os 
empreendimentos que chegam à 
cidade atraem moradores das ci
dades vizinhas. "Tivemos, no ano 
retrasado, investimentos da Du- 
ratex em ampliação na ordem de 
R$ 1 bilhão. Da Ambev, de R$ 250 
milhões. Isso aumentou em ambas 
a capacidade de produção. Conse
quentemente, a oferta de emprego, 
também o ICMS adicionado ao Es
tado, que também contribui para a 
arrecadação do município, e a ten
dência é essa realmente. Estamos 
fazendo esforços aqui, como capa
citação, para que as melhores va
gas fiquem para os agudenses, mas 
é claro que, cada vez mais, surgem 
pessoas das cidades vizinhas". (CF)

mailto:regional.imprensa@presidencia.gov.br


Esportes CANETADA GERAL
A Fundação Procon-SP autuou 53 empresas por 
descumprimento às regras do SAC, o Serviço de 
Atendimento ao Consumidor. A multa varia de R$
400 a R$ 6 milhões e as empresas estão sujeitas à 
suspensão temporária da comercialização dos serviços.

ATLETISMO PCD

Lençoense traz ouro e recorde brasileiro
Diusaléia quebra recorde nos 100m para cadeirantes; equipe conquistou 9 medalhas em São Paulo

Carlos Alberto Duarte

A (
tletas lençoenses PCD 
(Pessoa Com Deficiência) 

kderam demonstração de 
superação no fim de semana no 
Circuito Caixa, em São Paulo, 
e conquistaram nove medalhas 
entre ouro, prata e bronze para 
Lençóis Paulista. Diusaléia Oli- 
ver, além de trazer a medalha de 
ouro, quebrou o recorde brasi
leiro dos 100 metros cadeirantes.

A para-atleta percorreu os 
100 metros em uma cadeira de 
rodas em 43 segundos, baixan
do sua média que era de 56 a 58 
segundos. De quebra, a lenço
ense também ficou em 4° lugar 
no lançamento do disco e arre
messo de peso, outras duas mo
dalidades das quais participou.

O segundo lugar nos 100 
metros rasos cadeirante foi con
quistado por outra lençoense.

FOTO: DIVULGAÇÃO

FAZENDO BONITO - Delegação lençoense, em São Paulo, 
durante o Circuito Caixa de Atletismo

Lilian Augusta Nascimento, que 
conquistou a medalha de prata 
na modalidade e bronze no lan
çamento do disco.

Taila Cristina Ferreira de

Souza também conquistou duas 
medalhas de ouro, uma no ar
remesso do disco e outra no 
lançamento do dardo.

Marcelo Miguel Galvão trou-

xe medalhas de prata no arre
messo de peso, lançamento do 
dardo e do disco. Outra atleta 
lençoense que conquistou meda
lha de prata foi Maria de Fátima 
Brunaikoviks, nos 400 metros ra
sos, totalizando nove medalhas.

Diretor de Esportes, José Len- 
ci Netodisse que ficou surpreso 
com o desempenho dos atletas 
lençoenses pela primeira vez no 
Circuito Caixa de Atletismo. "Es- 
perávamos medalhas, mas não o 
recorde brasileiro", disse. Na opi
nião do técnico do atletismo PCD, 
Raphael Carlos Perantoni Blanco, 
Diusaléia teve atuação gloriosa. 
"A técnica de saída foi perfeita, 
assim como o ângulo da cadeira 
e sua postura durante a prova. Ela 
foi perfeita", concluiu Blanco.

A próxima fase estadual do 
Circuito Caixa de Atletismo 
deve acontecer no mês de ju
lho, em Manaus (AM).

Câmara Municipal 
de Lençóis Paulista
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FUTSAL

Grêmio Cecap empata com RS Bauru 
na estreia da Cidade do Livro

Partidas aconteceram na noite do sábado 11, no ginásio Tonicão

Manoel dos Santos Silva

A equipe de futsal do 
Moretto/Grêmio Cecap 
estreou na 12^ edição 

da Copa de Futsal Cidade do 
Livroempatando em 2 a 2 com 
a RS Futsal/Bauru. Os gols do 
time lençoense foram assinala
dos pelo jogador Nardo. Fábio 
Júnior e Leandro Lima anota
ram para a RS.

Antes, com gols de Rodolfo 
(2), Daniel Souza (2), Leandro 
Cunha e Elder Bento, o Porto

de Areiópolis bateu a Santa 
Luzia/Lençóis por 6 a 5. Juni- 
nho (2), Athanásio, Paulinho e 
Daniel Souza (Porto) que mar
cou contra, descontaram para 
a Santa Luzia. Os jogos foram 
realizados na noite do sábado 
11, no ginásio Antonio Loren- 
zetti Filho, o Tonicão.

A Santa Luzia volta ã qua
dra amanhã, ãs 20h30, para 
encarar a Prefeitura de Pra- 
tânia. Em seguida, o Moretto/ 
Grêmio Cecap recebe a Pre
feitura de Presidente Alves.

Completando a rodada, o Uni- 
dos/Bauru enfrenta a Prefeitu
ra de Itatinga.

Na sexta-feira 17, ãs 20h30, 
o Açaí/Lençóis joga contra a 
Prefeitura de Borebi. Na par
tida de fundo, a UME/Lençóis 
encara a Prefeitura de Pratâ- 
nia. Na noite de ontem, o Açaí/ 
Lençóis enfrentou a Prefeitura 
de Igaraçu do Tietê e, a UME/ 
Lençóis jogou contra o Unidos/ 
Bauru. Até o fechamento da 
edição os jogos ainda não ha
viam terminado.

INFANTIL

Marimbondo fica no 2 a 2 com Areiópolis

Igaraçu goleou 
Pederneiras por 
4 a 0; no sub 15, 
Pederneiras goleia

Manoel dos Santos Silva

Na estreia do VI Campeonato 
Infantil de Futebol 2012, a 
equipe sub 13 do Marim

bondo de Lençóis ficou no empate

em 2 a 2 com a agremiação de Arei- 
ópólis. Carlos Eduardo e Matheus 
Abreu concluíram para o Marim
bondo. Os gols de Areiópolis foram 
assinalados pelos atletas WeEington 
e Lucas Leonardo. A partida foi rea
lizada na tarde do sábado 11, no es
tádio Archangelo Brega, o Bregão.

Ainda pela categoria sub 13, 
Igaraçu do Tietê goleou Peder
neiras pelo placar de 4 a 0. Pelo 
mesmo placar, o Botafogo de Bar
ra Bonita bateu Itatinga e, Agudos

derrotou Macatuba por 3 a 1.
Também no sábado, no Bre- 

gão, pela categoria sub 15, Peder
neiras aplicou a maior goleada da 
rodada, ao vencer Igaraçu do Tie
tê por 14 a 1. Nos outros jogos, 
o Botafogo de Barra Bonita derro
tou Itatinga por 3 a 0; Areiópolis 
bateu o Marimbondo por 2 a 0 e, 
Borebi venceu Agudos pelo pla
car de 3 a 1. No próximo sábado 
18, não haverá rodada, devido ãs 
festividades do carnaval.

AMADOR  

Liga define 

primeira rodada 

da Copa Lençóis

23 equipes 
confirmam 
inscrição; início 
é dia 4 de março

Manoel dos 
Santos Silva

Em reunião na sexta
-feira 10, a Liga Len- 
çoense de Futebol 

Amador divulgou para re
presentantes das 23 equi
pes, o regulamento e a pri
meira rodada da VI Copa 
Lençóis 2012 -  Troféu 
Edenilson Belino Grecca.

A competição inicia 
no dia 4. Os confrontos fi
caram assim: Expressinho 
x Clube Recreativo Con
tente; Juventus x União 
Primavera; Sport Primave
ra x São José; Santa Luzia 
x São Cristóvão, Alvorada 
x Prata; Alfredo Guedes x 
Júlio Ferrari; Monte Azul 
x Atitude; Palestra/Escritó- 
rio Ventura/Padoka x Na
cional; Ribervalle x Men
sagem; Grêmio Cecap x 
União Cajuenses. Baptis- 
tella ficou no chapéu. A 
data, local e horários dos 
jogos ainda não foram 
anunciados pela liga.

ASSOCIAÇÃO PROTETORA AMIGOS DOS 
ANIMAIS DE LENÇÓIS PAULISTA

Nome:
Cidade:
Texto do classificado:

jrá tis!
RG:
Fone:

O classificado não deverá ultrapassar o número de linhas deste cupom. Todos os campos são obrigatórios. Será permitido um (1) texto, aos sábados. 
Não serão publicados, a critério do jornal, classificados com dados insuficientes ou de conteúdos duvidosos. A promoção não é válida através de telefone.

CLASSIECO
Ao lado da comunidade

• Veículos
• Imóveis
• Novos/Usados

Empregos
Serviços
Diversos

Recorte o cupom e entregue na recepção do Jornal O  Eco, na rua Geraldo Pereira de Barros, N °. 948, Centro, Lençóis Paulista, CEP 18680-020
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A folia premiada
Marimbondo vai prem iar a festa no salão nas matinês e bailes adultos; categorias são 
M elhor Bloco, M elhor Fantasia Individual e Originalidade e melhores Folião e Foliã

No começo da semana, 
a diretoria do CEM  (C lu 
be Esportivo Marimbondo) 
anunciou que vai manter a 
tradicional premiação para 
os foliões que brincam o 
Carnaval de salão do clube. 
Serão quatro dias de folia 
ao som da banda O s Q ua
tro. Duas noites - dias 18 e
20, sábado e segunda-feira 
- e duas matinês - domin
go e terça-feira, dias 19 e
21. O  evento é gratuito para 
associados. O  julgamento e 
premiação acontece na se
gunda, para os adultos, e na 
terça para os pequenos.

Tanto os bailes noturnos 
quanto as matinês terão a 
premiação segmentada. A  
competição de blocos en
tre adultos prevê premia- 
ção para os três melhores 
grupos. Também nas festas 
à noite, serão premiadas as 
fantasias, em duas catego
rias: Originalidade (as duas 
melhores) e Luxo (também 
as duas melhores).

Fechando a premiação

FO LIA  - Tradicional baile de Carnaval de salão do Marimbondo premia blocos e fantasias

entre os carnavalescos mais 
crescidos, vem os prêmios 
de melhor Folião e Melhor 
Foliã. Tanto para homens 
quanto para mulheres, se
rão premiados primeiro e 
segundo lugares. Neste ano,

o Marimbondo também vai 
eleger a Rainha do Carnaval. 
A  premiação terá a mesma 
divisão entre os pequenos. 
Na categoria Melhor Blo
co, serão reconhecidos os 
três primeiros lugares. O

concurso de fantasias, tan
to em Originalidade quanto 
em Luxo, escolherá cam
peão e vice. Melhor Folião 
e Melhor Foliã também vão 
registrar premiação para 
campeão e vice.

Marimbondo 
comemora sucesso 
da Liga CEM

Na sexta-feira 10, no sa
lão principal do CEM (Clu
be Esportivo Marimbondo) 
aconteceu a apresentação 
do projeto publicitário pa
ra a temporada de futebol 
2012/ 2013, batizado de Liga 
CEM. Apesar da chuva forte 
que caiu no horário, muitas 
empresas compareceram e 
puderam conhecer melhor 
os canais de comunicação 
onde será divulgada a marca 
das empresas.

Para a surpresa de to
dos (inclusive da diretoria), 
uma boa porcentagem dos 
espaços foi fechada em 20 
minutos. “ Não esperávamos 
que as empresas fechassem

as cotas tão rápido. Isso de
monstra a credibilidade e 
respeito do campeonato do 
Marimbondo” , comentou o 
presidente do clube, Fausto 
Morales. “ Foi uma noite de 
negócios onde todos ganha
ram, os valores arrecadados 
serão totalmente revertidos 
para o associado, o maior 
patrimônio do clube” , com
pleta Luís Fernando Capelari.

Ainda existem espaços 
disponíveis para empresas 
que queiram patrocinar a 
Liga CEM. Para saber mais 
detalhes sobre os planos, o 
empresário deve contatar a 
agência Atitude pelo telefo
ne 3264 9008.

C A M IN H A N D O  - Na manhã do sábado 11, teve a 
tradicional caminhada do CEM, com o estratégico per
curso 10 quilômetros, passando por vários locais da 
cidade com paradas para água. Na volta, como já é de 
costume, depois da caminhada teve um café da manhã 
com frutas, lanches, suco natural, bolachas para todos 
os participantes reporem as energias. Com grande par
ticipação dos associados, a caminhada vem crescendo 
cada vez mais.

Biribol Xadrez Tênis

CA M PEÕ ES DA A G U A
No sábado 4, aconteceu o 1° Campeonato de Biribol do 
CEM, com a participação de 7 equipes divididas em 2 gru
pos. As disputas aconteceram dentro dos grupos para de
cidir as 4 equipes que iriam para as semifinais. Kadilac e 
Barcelona fizeram uma final muito disputada e o título ficou 
com o Barcelona. A  equipe Santa Maria ficou em terceiro, 
com Onda em quarto, Qualquer 1 em quinto, Alfa em sex
to e Renegados em sétimo.

LID ERES D O  TA B U LEIR O
No 5, no salão vip do CEM, aconteceu a 1° Etapa do Campe
onato Interno de Xadrez das categorias sub 10, sub 14, sub 
16 e feminino. No sub 10, Lucas Malavazi venceu, com Kaike 
Cechinato e Vitor Franco completando os três primeiros lu
gares. No sub 14, vitória de Giovani Rebeccato, com Matheus 
Malavasi e Arthur Capoani na sequência. No sub 16, Pedro 
Henrique ficou em primeiro, seguido por Douglas Hide e João 
Cândido. O  torneio feminino foi vencido por Sofia Capoani

R A Q U ETES EM A Ç Ã O
O  fim de semana, o Marimbondo estava cheio de atrações 
esportivas. Na sexta-feira 10, começou o torneio de tênis - 
sendo nas categorias feminino e masculino A, B e C  e dupla 
centenária. A  fase classificatória foi disputada na sexta e no 
sábado, com as finais no domingo 12. O  torneio foi um su
cesso, com muitos participantes e torcedores prestigiando o 
tênis que é um esporte que cada vez mais apreciado e vem 
ganhando muitos adeptos entre os associados.

http://WWW.CLUBEMARIMBONDO.COM.br


Sociedade NO SALSICHÃO
Pastor Jorge Paz (Argentina) visita 
Lençóis Paulista na i °  Igreja do 
Evangelho Quadrangular, na foto 
Pastora Inês e Pastor Edilson.

DISK CHOPP
3264-3613/ 9741-3712
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Anos de felicidade
FOTO: STUDIO A

Noite lençoense
FOTO: STUDIO A

O advogado e assessor do prefeito Luiz Carlos Vaca, André Sasso, 
o Cagarete, completou mais um ano de vida no dia 8. Ele recebe os 
parabéns de toda sua família, Luiz Felipe e Isadora.

Sargento Lucas e Tânia , flagrados curtindo os bons momentos na noite de 
Lençóis Paulista no último final de semana. Na foto, o simpático casal confere 
os sabores da lanchonete Salsichão.

• Nuança Perfumaria
Há 14 anos no ramo, a Nuança Perfumaria oferece os melhores produtos 
na linha de manicure, pintura e cosméticos para profissionais da área. Na 
Nuança, o cliente encontra acessórios para salão de beleza. Fica na rua Dr. 
Antonio Tedesco, 225, Centro de Lençóis Paulista. Telefone (14) 32643334.

• Relojoaria Uris Paccola
Há mais de 50 anos no ramo de consertos e vendas de relógios e joias, a 
relojoaria Úris Paccola também trabalha com fabricação de alianças para as 
ocasiões especiais da vida.A relojoaria Úris Paccola fíca na rua 15 de Novembro, 
705, Centro de Lençóis Paulista. Telefone (14) 3263 3433.

FOTOS: STUDIO A

O  Carlos, Natália e Malu, 
no Salsichão 
©  João e Viviane, no 
Salsichão
©  Cida, Vitor e Tico, no 
Salsichão
O  Gabriel e Gabrielle, no 
Salsichão
©  Mariana e Francielly, no 
Salsichão

FOTO: STUDIO A FOTO: STUDIO A

• Otávio 
completou 4 
anos e recebeu 
os parabéns dos 
pais e de todos 
familiares

• Rafael 
completou 4 
anos para 
alegria de seus 
pais e de todos 
familiares

Phxytou^xfct
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